
2 Pièces

58 m²

Réf. GV/DA/10873/V

840 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Cet  appartement  est  situé  au  sein  d'un  magnifique  immeuble

Haussmannien  parfaitement  bien  entretenu  et  sécurisé  (Digicode,

interphone et Doorman). Il bénéficie de 4m de hauteur sous plafond et

d'un très joli dégagement au calme et sans vis à vis sur les jardins de la

copropriété. En excellent état et ensoleillé, il se compose d'une entrée,

un  grand  séjour  une  cuisine  équipée,  une  chambre  avec  sa  salle  de

bains wc et son grand dressing. Une cave complète ce bien. Véritable

coup de coeur!

This  very  bright  apartment  in  very  good  condition  of  a  perfectly  maintained

Haussmannian  building  with  a  doorman,  a  door-entry  code  and  an  intercom.

Benefiting from no facing neighbours and overlooking the co-ownership's gardens,

it  includes a spacious living/reception room with  an equipped kitchen,  a  bedroom

with a bathroom, and a wc and a walk-in wardrobe. With a cellar.Love at first sight!

DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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